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    新年度が始まり、１学期始業式での生徒発表は戸田侑大さんでした。進級したことで今まで以上に頑張ってい

こうという気持ちが表れていました。２学年生徒全員が同じ気持ちのなか、学級発表を経て、新たなスタートを

切ってから早３ヶ月が経ちました。たった３ヶ月ですが先輩と呼ばれるようになり、様々な活動や経験を通して

心も身体も成長しています。２１日（月）から始まる三者面談では、学校の様子や成長の一端をお伝えさせてい

ただきます。 

１学期間、学年・学級経営にご理解とご協力をいただき本当にありがとうございました。２学期以降もよろし 

くお願いいたします。 

                                     学年主任 森田 伊織 

 

 

 

 自然体験教室で撮影した写真の一部を、２学年の廊下に掲示

しています。三者面談でご来校の際、お時間がございましたら、

ぜひご覧ください。 

 

学年目標 「同心協力」 

○た  助け合い ○の  のびのびと ○し  真剣に ○く  苦難に打ち勝つ 

班長係（宮本倖琉） 

 自然体験教室、大大大大成功でした。僕は自然体験教室の期間中、腕時計を持っていなかったため、また、

行く先々でもあまり時計が設置されていなかったため、時間に気を使って行動することがとても大変でした。

しかし、みんなが協力して助け合い、ルールを守って生活してくれたため、仕事を全うすることができたと思

います。本当にありがとうございました。 

学習・レク係（𠮷田羚起） 

 自然体験教室に向けて準備をする中で大変だったことは、レクの内容決めや、レクに使用する曲、役割決め

などがありました。これらを係会などで決め、練習を重ねて迎えた本番は、大成功だったと思います。また、

学習・レクの係目標の「みんなで協力し合い、思い出に残る最高なレクを作り上げよう」を達成したと思いま

す。この経験を今後の学校生活や来年度の修学旅行にも生かしたいです。 

実行委員長、保健係（戸田侑大） 

自然体験教室、お疲れさまでした。皆さんに協力してもらったおかげで、健康観察などの係の仕事をスムー

ズに終えることができました。ありがとうございました。宿泊学習というと、「自由時間が楽しい」というイメ

ージがありましたが、実際に行ってみると、全ての時間がとても楽しかったです。もう終わってしまったと思

うと、少し悲しく感じました。 

食事・美化係（吉田虎太朗） 

 食事・美化係では、主に使用した場所の点検と弁当の配付を行いました。私は係長として、全班の点検報告

を受けましたが、どの班が済んでいるのか、どの班がまだなのか把握することが大変でした。ちなみに、活動

場所でゴミが落ちていることはほとんどありませんでした。皆さんが意識してきれいに使用してくれたことが

わかり、とてもありがたく感じました。2年生は皆で協力して支え合えるのが良いところだと思います。あり

がとうございました。 


